

Le ministère des Affaires étrangères annonce la visite du chef de la diplomatie espagnole



La Havane, 2 sept. (RHC).- Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères vient d'annoncer que le chef de la diplomatie espagnole, Alfonso Maria Dastis, réalisera une visite officielle à Cuba mardi et mercredi prochains.

Le but annoncé est de consolider les liens entre les deux pays.

L'article rappelle que le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, a reçu au mois d'avril le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, au Palais de la Moncloa.

Au cours de cette visite à Madrid, Bruno Rodriguez s'est entretenu avec son homologue espagnol.

Bruno Rodriguez et Alfonso Maria Dastis s'étaient également entretenus à Bruxelles, en décembre dernier après la signature de l'accord cadre de dialogue politique et de coopération entre Cuba et l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/140189-le-ministere-des-affaires-etrangeres-annonce-la-visite-du-chef-de-la-diplomatie-espagnole>



Radio Habana Cuba